



内町小学校だより

第14号 令和6年2月7日

立春を過ぎ、年末に比べて日の出が少しずつ早くなってきました。朝、正門前にいますと朝日の昇る位置が変わってきているのを感じます。季節は確実に前へと進んでいるようです。



1月から朝の時間に4～6年生の希望者を対象にしたクロスカントリーと駅伝の練習を行ってきました。時間にすると7時30分から8時までの30分間ですが、毎日寒い中でも参加者は頑張ってきました。このたび長距離走の練習に参加していた児童の代表が、1月28日(日)クロスカントリー大会・2月3日(土)駅伝大会に出場し完走を果たしました。他校の代表と競いつつ自分のペースも守りながら最後までよく頑張れたと思います。力走した後の児童の表情には、やりきった気持ちが溢れていました。

内町小学校は、下校時の児童の安全のため保護者の皆様に城山公園等の放課後パトロールをお願いしています。放課後は一斉下校となるため、体操発表会や陸上記録会の練習も、放課後ではなく朝の時間を活用して取り組んでいますが、限られた時間の中でも集中して練習を続ける経験は貴重であると感じています。

〔GIGAスクールのお話3〕

本校ではタブレットを活用した日々の課題と機器の持ち帰りを2学期から続けています。低学年はタブレットのキーボードを外しディスプレイ部分だけを持ち帰ったり、中・高学年は実技教科の教科書や資料集を学校に置いておくなどしたりしてランドセル全体の軽量化への取組を続けてきました。

しかし、1月に行った「学校教育に関するアンケート」の自由記述に、タブレット端末自体の重さを心配するご意見をいただいたので、職員会で相談し、タイピング練習や課題作成等にキーボードが必要な場合を除き、ディスプレイ部分のみを持ち帰ることを中・高学年も可としました。



また、日々の課題を出さずただタブレットを持ち帰るだけにはならないよう再度の申し合わせも行いました。タブレットを文房具のように使いこなせるように引き続き取組を続けて参りたいと思います。

なお、学年末の機器確認のため本年度のタブレットの持ち帰りを6年生は2月末、在校生は3月初旬で終了します。タブレット本体と共に充電器等の周辺機器も確認の対象となります。ご面倒をおかけしますが、ご協力の程よろしくお願いいたします。

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi

QRコード→



(文責 松永健治)